



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Lucha Contra la Corrupción y la Impunidad”

NOTA DE PRENSA N° 0323 - 2019 -GR.CAJ/DC.RR.PP.

Dirección Regional de Salud realizará campaña de fluorización en San Marcos

La DIRESA prepara campaña regional que permitirá atender cerca de 40 mil niños de manera gratuita.

La Dirección Regional de Salud realizará una campaña de fluorización en la localidad de Paucamarca en la provincia San Marcos. Esta actividad de salud dental se desarrollará el próximo martes 14 de mayo.

La actividad está dirigida a escolares del nivel primario y secundario y se pretende atender a cerca de 40 mil estudiantes de toda la región Cajamarca, con el objetivo de asegurar una adecuada salud bucal.

Estas campañas de fluorización se ejecutarán a través de programas de sensibilización dirigidos a los padres para que sean vigilantes del cuidado de la salud dental de sus hijos.

“La salud bucal de los niños es fundamental. Muy pocas veces los padres toman en cuenta que sus hijos deben acudir a un odontólogo”, señaló Jorge Bazán, Director Regional de Salud.

El Gobierno Regional de Cajamarca, a través de la DIRESA, asume el compromiso de gestionar mayor presupuesto para las campañas de fluorización, a fin de tener más beneficiarios, e incluso tener el respaldo y apoyo de empresas privadas, colegios profesionales y organizaciones no gubernamentales que abordan la problemática en salud.

Foto referencial

Se agradece su difusión
Cajamarca, 03 de mayo del 2019

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA